

## Rencontre avec le Ministre : l'AD-PA attend des gestes forts

Le Ministre a organisé une réunion hier avec les organisations de l'aide aux personnes âgées.

L'AD-PA a rappelé l'impérieuse nécessité des financements à court terme pour compenser l'inflation et financer entièrement les utiles augmentations de salaires de l'avenant 43 à domicile et du Ségur en établissements.

Il a par ailleurs demandé un plan de rattrapage des retards Français pour atteindre un ratio de 8 professionnels pour 10 personnes âgées en établissements et l'équivalent de 30 € l'heure d'aide à domicile.

En revanche, il a souligné ses convergences avec le Ministre sur les questions sociétales.

A juste titre Jean-Christophe Combe a évoqué la nécessité de lutter contre l'âgisme et de défendre l'autonomie des personnes âgées et leur citoyenneté.

L'AD-PA s'est engagée activement sur ces points et se tient prête à avancer sur ces sujets centraux avec le nouveau Ministre et ses équipes.



Pascal CHAMPVERT  
Romain GIZOLME  
Éric FREGONA



Téléchargez  
notre plateforme  
[plateforme.ad-pa.fr](https://plateforme.ad-pa.fr)

CONTACT PRESSE : Sébastien BACH - 06 37 43 34 12 - [s.bach@ad-pa.fr](mailto:s.bach@ad-pa.fr)

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :

Twitter : [@AssociationADPA](https://twitter.com/AssociationADPA) - LinkedIn : [linkedin.com/company/ad-pa/](https://www.linkedin.com/company/ad-pa/)